

～ 院長コラム ～

## 原因不明の腹痛

胃腸炎と思われるお子さんが入院しました。  
嘔吐、下痢ではなくて、微熱と腹痛が治らず市民病院に紹介しました。  
病名は急性胃腸炎でいいんだけど、腹痛の原因がまだわからないとお母さんが教えてくれました。  
上腹部を中心に腸管がむくんでいるようです。  
早くキレイに治って退院になるように願っています。  
勤務医時代の経験談です。  
原因不明の腹痛で入院した小学生の女子の話です。  
おなかの真ん中を痛がるので小児科で入院してもらい、病棟で外科の診察を依頼し、虫垂炎など外科的な病気がないかを確認をしました。  
外科的には今は問題ないと言われました。  
私は小児科でできる処置をして、病棟から家に帰りました。  
深夜、病棟から緊急で呼び出され、その女の子を診に行くと、のたうちまわる程の腹痛です。  
ただちに緊急検査、外科の先生も呼びました。  
外科の先生が急性の虫垂炎かも知れないと判断し手術室に運びました。  
結果、麻酔をかけている最中に呼吸停止し、心臓マッサージなど救命処置をするもお子さんは亡くなりました。  
こういう急変のケースを何回か経験していますので、原因不明の腹痛には私は敏感です。

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット QRコード  
※名前を入力して送信して下さい



こども健康ネットブログ  
QRコード

# 漢方ファン

— Vol. 4 (2017年8月) —



 なかしまこどもクリニック